

LE CARNAVAL D'HIVER

Chers parents,

C'est le jeudi 20 février, en avant-midi, qu'aura lieu l'**activité du Carnaval** à l'école Élisabeth-Turgeon. Au programme, les jeunes auront la chance de profiter des plaisirs de l'hiver en participant à des activités sur la cour de l'école et au Complexe sportif Guillaume-Leblanc.

Il vous faut donc prévoir pour cette activité des vêtements chauds pour votre enfant.

Dame Nature nous prévoit de belles conditions météorologiques, afin que cette activité soit un succès.

Nous vous remercions de votre collaboration.

La direction et le personnel
de l'école Élisabeth-Turgeon